



COLUMNA INVITADA

Coberturas y cercos

En el caso de Alito Moreno, la gobernadora campechana utilizó como instrumento a quien era su fiscal, Renato Sales Heredia, quien desempeñó ese pírrico papel y curiosamente ahora firma desplegados en contra de la censura a periodistas



En un escenario como el de México, en donde el partido Morena se cree esa izquierda ya perdida a la que une la ideología, tienen a su favor la amplia cobertura de todos los medios. Esto es producto de que el partido guinda y su gobierno ha tomado el control de todo el entorno, misma que inició con **Andrés Manuel López Obrador**.

Sin embargo, dicho partido político no ha volteado a ver los múltiples conflictos internos que tienen y amenazan con dividirlo y, en el largo plazo, a pulverizarlo.

Y en este “jaloneo” guinda, se han “amarrado el dedo” y para ello se valen de cercar informativamente hablando a quien representa en México a la oposición real: el dirigente del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, a quien tampoco le perdonan que públicamente descalifique y marque los múltiples errores del oficialismo.

Por ejemplo, en estos últimos días se evitó dar difusión a que el Cuarto Tribunal Colegiado en Materia Penal ordenó dejar sin efecto el oficio que dio origen a la alerta migratoria que se emitió hace dos años contra Alito Moreno a raíz del inicio de una carpeta de investigación por presuntos delitos de enriquecimiento ilícito en Campeche.

¿Quién lo diría? Tiempo después, el partido Morena ve -sin poder hacer mucho-, cómo le quitaron la visa a la gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar Ávila Olmeda** y a su esposo, **Carlos Torres**, y hay gran reticencia de parte de otros gobernadores morenistas que han puesto “sus barbas a remojar”.



Retomando el tema del dirigente del Revolucionario Institucional, hay que recordar que lo que un juez dejó sin efecto se remonta a los tiempos cuando la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores Sanromán**, tenía en el centro de su obsesión a su paisano y antecesor, y en su famoso programa “Martes del Jaguar”, se dedicaba a asestar golpes a Moreno Cárdenas e incluso, a sus propios correligionarios como fue el caso del actual presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

En el caso de Alito Moreno, la gobernadora campechana utilizó como instrumento a quien era su fiscal, **Renato Sales Heredia**, quien desempeñó ese pírrico papel y curiosamente ahora firma desplegados en contra de la censura a periodistas.

Desde hace ya un tiempo, dicha campaña para silenciar y obstaculizar a la oposición, la echaron a andar desde Palacio Nacional con el objetivo de generar la percepción de que no existe la oposición -PRI y PAN, pero especialmente el tricolor-, que de plano no aparezca en ningún medio, ni digital ni tradicional.

Lo que ha causado mucha molestia en el oficialismo, es que Alejandro Moreno haya visitado en reiteradas ocasiones la Casa Blanca y que lograra reunirse con el poderoso secretario de Estado del vecino del norte, **Marco Rubio**.

POR ADRIANA MORENO CORDERO

COLABORADORA

MORCORA@GMAIL.COM